

| | |
|------------|---|
| INFO | Allgemeine Information des Innenministeriums über die Einführung des Digitalfunks in Baden-Württemberg |
| AZ | 131.60 |
| Versandtag | 16.08.2007 |
| Info-Nr. | 654/07 |

Das Innenministerium Baden-Württemberg hat, nachdem das Verwaltungsabkommen über die Zusammenarbeit von Bund und Ländern beim Aufbau und Betrieb des BOS-Digitalfunks unterzeichnet wurde und im Juli dieses Jahres eine der Referenzplattformen mit dem neuen BOS-Digitalfunk in Stuttgart in den Testbetrieb gegangen ist, auf unsere Bitte hin eine allgemeine Information über die Einführung des Digitalfunks in Baden-Württemberg erstellt. Darin ist der derzeitige Sachstand zusammengefasst. Eine vergleichbare Information ist in der aktuellen Ausgabe der Verbandszeitschrift des Landesfeuerwehrverbands, der „Brandhilfe“, für die Feuerwehren abgedruckt.

Das Innenministerium hat schon vor Jahren eine Gesamtprojektgruppe und verschiedene Teilprojektgruppen (u.a. zu dem Teilprojekte Feuerwehr) gebildet, die die Einführung des Digitalfunks begleiten. Das Land Baden-Württemberg hat aktuell 400 Mio. Euro bereit gestellt, davon 360 Mio. für den Netzaufbau und den fünfzehnjährigen Betrieb sowie 40 Mio. Euro für die Funkgeräte der Polizei.

Wichtig ist für die Gemeinden die Feststellung in der Information, dass das Land den Städten und Gemeinden die kostenfreie Nutzung des neuen Digitalfunknetzes anbietet.

An die Stelle des bisherigen Funks im 4-Meter-Wellenbereichs tritt der Digitalfunk, während der Einsatzstellenfunk im 2-Meter-Wellenbereich bleibt. Zur Umstellung gibt es einen nach den Regierungsbezirken gestaffelten Zeitplan. Bei den Umstellungskosten nennt das Innenministerium in der Information entsprechende geschätzte differenzierte Kosten für die Fahrzeugfunkgeräte, die Feststationsgeräte und das Handsprechfunkgerät.

Das Land hat inzwischen auf Forderung des Gemeindeforums aus dem Jahre 2006 ein Sonderförderprogramm angekündigt, das die Beschaffung durch die Gemeinden unterstützen wird.

Die gt-Service GmbH des Gemeindeforums bereitet derzeit eine gemeinsame Beschaffung der Funkgeräte für die Gemeindefeuerwehren vor. Weitere Informationen hierzu folgen.

Alle Gt-Infos sind ausschließlich für den internen Gebrauch durch die Mitglieder bestimmt.
Weitergabe ist nur mit Zustimmung des Gemeindeforums zulässig.

Herausgeber Gt-Info:

Gemeindeforum Baden-Württemberg
Panoramastr. 33, 70174 Stuttgart
Telefon: 0711 / 2 25 72 - 0
Telefax: 0711 / 2 25 72 - 47
Internet: <http://www.gemeindeforum-bw.de>
E-Mail: zentrale@gemeindeforum-bw.de

Gt-info elektronisch
Druckausgabe Nr. 15/07
vom 5. September 2007

Seite 2

Unter dem unten genannten Link oder im Extranet in der Bibliothek bei den GT-Infos mit Versanddatum am 16.8.2007 finden unsere Mitglieder hierzu die Information des Innenministeriums über die Einführung des Digitalfunks in Baden-Württemberg.

Wir bitten unsere Mitglieder, die Information des Innenministeriums auch an die Feuerwehr, insbesondere an die Feuerwehrkommandanten zu geben.

Link über Internet:

http://www.gemeindetag-bw.de/extranet/php/gtinfo_dl.php?id=1688&add=1

Link über LVN:

http://www.service.gemeindetag-bw.de/extranet/php/gtinfo_dl.php?id=1688&add=1

Alle Gt-Infos sind ausschließlich für den internen Gebrauch durch die Mitglieder bestimmt.
Weitergabe ist nur mit Zustimmung des Gemeindetags zulässig.

Herausgeber Gt-info:

Gemeindetag Baden-Württemberg
Panoramastr. 33, 70174 Stuttgart
Telefon: 0711 / 2 25 72 - 0
Telefax: 0711 / 2 25 72 - 47
Internet: <http://www.gemeindetag-bw.de>
E-Mail: zentrale@gemeindetag-bw.de